

# UNE NOUVELLE CEINTURE NOIRE AU CLUB DE KARATÉ



**Jacky Alvarez en compagnie de son professeur, M. Guillo**

Récemment à Brest, Jacky Alvarez, sociétaire du K.C. Nord 22, club que dirige le professeur Emile Guillo a brillamment conquis sa ceinture noire de karaté. Jacky Alvarez est le sixième karateka à parvenir à ce niveau en Bretagne et devant les camarades d'entraînement au siège du club, rue Alfred-de-Courcy, son professeur lui a remis sa ceinture.

Au club, grâce à un entraînement constant et méthodique, les Paimpolais sont toujours bien placés et, même quelquefois aux tous premiers rangs dans les compétitions. Très prochainement, deux ou trois protégés du président Guillo seront inclus dans l'équipe de Bretagne qui affrontera à Paimpol l'île de France.